

## 育友会「支部懇談会」後半父母の声

### 千葉 千葉会場 八里敏幸・妙子さん(経営4・男子の両親)

支部懇談会には初めて出席しました。大学の教職員の方々からお話をうかがい、1年次の時から参加すれば良かった、後悔しております。

息子は、まだ就職が決まっておらず、心配なのでやって来ました。ずっとアパート暮らしでしたが、この夏から自宅に戻り、一緒に暮らしております。就職活動については、どうも本人はインターネットばかりに頼っているようです。小売業関係を希望しているようなので、もう一度じっくり話し合い、大学の就職課の指導を仰ぎたいと考えています。

### 千葉 千葉会場 山岸和正さん(経済2・男子の父)

副支部長を務めております。支部懇談会にはなるべく多くの方の出席を望んでいますが、今回は60人と、昨年に比べて少なかったようです。7月に開催通知を出したのですが、開催日との間が空きすぎたのかなとも思っています。

ただ、せっかく大学から大勢の教職員が来られますので、来年はもっと参加してほしいと望んでいます。

息子は、卓球の同好会に入って大学生活を楽しんでいるようです。授業にはまじめに出席しているのですが、ただ一つ気になるのは、学業成績のことです。どうも成績表を見ても、単位取得の見方などがよくわからないので、個人面談ではこの点をお聞きしました。

### 群馬 高崎会場 山口稔・悦子さん(法3・女子の両親)

初めての出席です。

将来は、ロースクールに進学させたいと考えていますので、卒業後の進路を含めて一度、大学の方にお話をうかがいたいと思っていました。

今日は、専門科目の成績など、じっくりと先生に見てもらい、詳しいアドバイスをいただきました。早速、娘と話をしたいと思います。

### 静岡 静岡会場 杉本宏彦さん(経済2・男子の父)

長男が去年、法学部を卒業し、今は次男が在籍しています。出席は4回目、現在は支部役員を務めています。親が子供の通っている大学のことを知るのには大切で、懇談会は非常に良いきっかけになると思います。

就職、特にUターンに関する新しい情報を得ることが出来、満足しています。専大は企業研修なども実施して就職活動に対する準備が早く、学生に早いうちから就職を意識させているので、親としては助かります。

教職員の方の話を聞き、一人ひとりが熱心に指導され、大きな大学にもかかわらず、ゼミなどの少人数教育への取り組みも盛んで信頼感が持てました。

### 愛知 豊橋会場 鈴木洋子さん(法1・男子の母)

今年から長男がお世話になっています。進路などで迷っているようなので、就職や司法試験のことなどをうかがいたいと思い、出席しました。

懇談会で就職課の方から全体の現状、また実際に就職活動を行った4年次生から体験談を聞き、個人面談では、林茂法学部教授のご説明で法科大学院のことを詳しく知ることが出来ました。早速、今日お聞きしたことを子供にアドバイスしたいと思います。

今回出席して、大学との距離が縮まり、教育に対する熱心な姿勢を感じ、安心しました。教職員の方から生の声を聞ける貴重な機会なので、来年もぜひ参加したいと考えています。

